

CULTURE

VOTRE NOUVEAU CINÉMA



Le cinéma de Pont-Sainte-Marie sera le septième du réseau Utopia qui compte déjà Avignon, Bordeaux, Montpellier, Saint-Denis-l'Aumône et Pontoise (Val-d'Oise), ainsi que deux cinémas à Toulouse (Bordereuse et Tournefeuille).

Le réseau de cinéma d'art et d'essai Utopia confirme son implantation à Pont-Sainte-Marie et son ouverture à la fin de l'année prochaine. Visite des lieux en avant-première.



Le vitrail choisi à Pont-Sainte-Marie devient l'emblème national du réseau Utopia.

Un cinéma garanti sans 3D et sans effets spéciaux, dont tous les films sont diffusés en version originale avec sous-titrage. Des salles qui fonctionnent sept jours sur sept et proposent plus d'une vingtaine de séances quotidiennes, avec un tarif unique de 7€ et un tarif de 4,50€. C'est la promesse du réseau Utopia qui va implanter son tout dernier concept à Pont-Sainte-Marie. Samedi soir, lors d'une soirée organisée par l'association Arceau, chargée de la promotion et de l'animation des lieux, le nouveau visage du site a été dévoilé.

QUATRE SALLES D'UNE CAPACITÉ TOTALE DE 299 PLACES

Résultat, un bâtiment de 900 m² de haute qualité environnementale, avec une belle façade reprenant les codes patrimoniaux locaux comme le pan de bois et le vitrail. Cette nouvelle construction abritera quatre salles d'une capacité totale de 299 places (123 places, 80 places, 64

places et 32 places), toutes de plain-pied, tant pour accroître le confort des usagers que la rentabilité de la construction.

« Nous avons aménagé les salles selon une pente inclinée ce qui a permis une meilleure gestion de la géothermie, et nous laisse un espace pour toute la technique et le système de ventilation et d'extraction de l'air de nos toilettes sèches. Deux salles sont aménagées en gradins ce qui nous permet de suivre la pente naturelle du sol, de gagner en technicité et de réduire les coûts. Et pour les spectateurs nous leur assurons une vision et une accessibilité optimales », explique Anne Faucon d'Utopia, en charge du projet.

Les cinémas Utopia dont le taux de programmation de films d'art et d'essai oscille entre 85 et 93% sont aussi des lieux de vie culturelle. Le hall d'accueil offrira un espace chaleureux d'animation autour d'une cheminée, un coin restauration proposera « des soupes, ou de bons petits plats sains plutôt que du pop-corn »,

ironise Anne Faucon. Et de préciser, « nous sommes actuellement à la recherche d'un restaurateur juste-ment. »

À quand la première toile ? « Nous avons pris un peu de retard car nous avons fait retravailler le projet par l'architecte pour tenter d'atteindre à moindre coût le quatrième niveau

d'un bâtiment à énergie positive dé-carbonée. Il n'y en a que deux ou trois en France. Nous avons réussi à boucler un budget à 242 870 € HT soit 500 000 € d'économie et les travaux de démolition de l'ancienne halle vont débiter, l'ouverture est prévue pour la fin de l'année prochaine », annonce Anne Faucon. ■ ANNE GÉNÉVIER



Un bâtiment HQE (haute qualité environnementale) de 900 m² va être construit, à la place de l'ancienne halle, dans l'écoquartier du Moulinet.



Le Palais Fermier

La quinzaine de la pomme de terre
du 21 octobre au 3 novembre 2019

33, rue Lieutenant-Chavanat à GRANGE-L'ÉVÊQUE - 03 25 42 60 04



12€ les 25 kg
6€ les 10 kg
variété Monalisa

Direct chez producteur

